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Тема урока: The Past Simple Tense
Тип урока: Урок-рефлексия
Цель: Формирование практических грамматических и коммуникативных навыков по теме «Простое прошедшее время».
Оборудование к уроку: доска, учебник, грамматический справочник, таблица неправильных глаголов, тексты, листы самооценки.
Ход урока
	Этапы урока
	Деятельность учителя
	Деятельность учащихся
	Формируемые УУД

	1.Организационный этап
	Учитель настраивает детей на работу, вводит в атмосферу иноязычной речи.
Good morning, children! I’m glad to see you! Sit down, please. Who is absent today?
Учитель предлагает разгадать кроссворд и определить тему урока.
Look at the blackboard and do the crossword puzzle. Then you find out our topic’s name.
What are we going to speak about? Well done!
Учитель обращает внимание на цель урока и тренируемые виды речевой деятельности.
What is our lesson’s aim?
And what are we going to do during the lesson?
 

	Учащиеся приветствуют учителя, отвечают на вопросы. 
Good morning, teacher! We are glad to see you too! Everybody is present.
Ученики разгадывают кроссворд, определяют тему урока и цель.






	
	
	 
	
	
	

	
	
	 
	
	
	

	
	
	 
	
	
	

	 
	 
	 
	 
	
	

	
	
	 
	
	
	

	
	
	 
	
	
	

	 
	 
	 
	 
	 
	 


[bookmark: _GoBack]We will talk about The Past Simple Tense.
We are going to remember how to use the Past Simple, ask and answer the questions, listen, repeat, read, write and speak English. 

	Коммуникативные: общение с учителем и сверстниками.
Регулятивные: организация учебной деятельности.
Познавательные: построение речевого высказывания. 


	2. Актуализация знаний
	Учитель вешает на доску таблицу неправильных глаголов, предлагает вспомнить все формы. 
Let’s memorize the irregular verbs.
Look at the first column. I have covered the rest of the columns with paper. Read the first forms and say the other forms.
	Ученики читают первую форму неправильного глагола и называют остальные.
Be-was/were-been; get-got-got; do-did-done; make-made-made;have-had-had;go-went-gone.
	Предметные: развитие навыков чтения и говорения по теме.


	3. Фонетическая зарядка
	Учитель предлагает выполнить фонетическое упражнение. На доске 3 столбика с вариантами произношения окончания правильных глаголов в прошедшем времени. 
Let’s do the phonetical exercise. Listen and repeat regular verbs.

	Ученики повторяют за учителем слова сначала все вместе, а затем по цепочке.
Skate-skated; play-played; watch-watched.
	Предметные: развитие навыков аудирования, чтения, говорения. 

	4.Локализация и коррекция выявленных затруднений
	Учитель предлагает выполнить упражнения 8, 9 на стр. 15 у доски. 
Let’s do ex. 8, 9 on page 15. Fill in the gaps, use the verbs in the correct tense form. Do it one by one.
Is everything clear? Why? Will you explain?
See Grammar Reference on page 151.
	Ученики записывают предложения на доске по очереди, используя нужную форму глагола.
Ученики отвечают на вопросы учителя, выявляют индивидуальные пробелы в знаниях. Затем обращаются к грамматическому справочнику для их устранения.
	Предметные: развитие навыков письма, чтения, говорения.
Личностные: осознание себя частью коллектива.
Регулятивные:
выделение и осознание того, что уже усвоено и что ещё нужно усвоить.


	5. Физкультминутка 
	Учитель предлагает ученикам отдохнуть, встать и выполнить упражнения.
Are you tired? Let’s do relaxing pause! Stand up, repeat the words and do the exercises.


	Ученики повторяют за учителем слова и движения.
Hands on your hips, hands on your knees,
Put them behind you if you please.
Touch your shoulders, touch your nose,
Touch your ears, touch your toes.
Stand up and show me orange!
Hands up and show me blue!
Clap! Clap! Show me yellow!
Sit down. Nice of you!

	Личностные:
умение работать в команде.
Регулятивные:
развитие внимания.

	6. Включение в систему знаний и повторений
	Учитель предлагает выполнить упражнение 2 на стр. 10.
Open your textbooks on page 10 exercise 2.
Your task is to read the text and put its parts in a logical order.
Then somebody will read the sentences and you clap your hands when you hear a sentence in the past simple tense.


Учитель раздает тексты, дает задание на парту.
Add details. Discuss the task with your classmate and write phrases to complete sentences.
Учитель организует проверку выполнения задания.
Now we are working together. Share your ideas, please.
	Ученики читают текст из учебника, расставляют абзацы в правильном порядке. Затем один из учеников читает вслух текст, а остальные хлопают, когда слышат предложение в прошедшем времени.

Учащиеся обсуждают задание и выполняют его в парах.
Каждая пара зачитывает свои ответы.
	Познавательные:
освоение изучающего чтения.
Предметные:
умение употреблять изученный материал в предложенной ситуации.
Регулятивные:
развитие внимания, памяти.
Коммуникативные:
работа в паре.

	7. Рефлексия
	Учитель предлагает закончить предложения в прошедшем времени:
It was difficult…
I tried…
I did…
I should…;
дать самооценку работе каждого учащегося на уроке.
Our lesson is over. Complete the sentences, please. Give me your self-assessment cards.
Учитель предлагает записать домашнее задание.
Write down your hometask: ex.10 p. 15
	Учащиеся заполняют листы самооценки. 
It was difficult to answer all the questions.
I tried as much as I could.
I did all my best. 
I should learn English better.
My mark: 5.
Ученики записывают домашнее задание.
	Регулятивные:
осознание уровня собственных достижений, качества знаний.



